NOTA DE PRENSA

Fluidra alcanza ventas de 527 millones y un EBITDA de 118 millones en el primer trimestre del año

- Los resultados están en línea con las expectativas en un trimestre con menos días hábiles. La compañía confía en cumplir con su guidance del año
- El Programa de Simplificación, junto con el mix geográfico y de producto, están impulsando una fuerte expansión del margen bruto
- Fluidra celebra hoy su Junta General de Accionistas donde propone la distribución de un dividendo de 0,55 euros por acción y el nombramiento de Olatz Urroz como consejera independiente

8 de mayo de 2024 — Fluidra, líder global en equipamiento y soluciones conectadas del sector de piscina y wellness, alcanzó unas ventas de 527 millones de euros en el primer trimestre de 2024, casi un 5% menos que en el mismo periodo del año anterior. Las ventas cumplieron las expectativas, con un volumen inferior debido al menor número de días hábiles en el trimestre y al adelanto de la Semana Santa.

El EBITDA ascendió a 118 millones de euros, con un incremento del margen EBITDA hasta el 22,4%, reflejando el efecto de las menores ventas, así como la expansión del margen bruto gracias al mix geográfico y de producto y las iniciativas de ahorro de costes que Fluidra ha implementado como parte de su Programa de Simplificación.

El Beneficio de Caja Neto alcanzó los 59 millones de euros y se mantuvo prácticamente estable, con un beneficio neto de 37 millones. La compañía sigue centrándose en la generación de caja.

La dinámica regional se mantiene, con un trimestre más fuerte en Norteamérica que en Europa. Las ventas de Piscina Comercial siguen creciendo con fuerza.

Tras conseguir más de 30 millones de euros de ahorro en 2023, el Programa de Simplificación ya ha generado 6 millones de euros en el primer trimestre del año. Para 2024, se espera que el programa aporte otros 30 millones de euros,





FLUIDRA

impulsado principalmente por las compras estratégicas globales y las iniciativas de rediseño de productos para generar valor. Entre 2023 y 2025, el programa generará una mejora total del EBITDA de 100 millones de euros, centrándose en la expansión de los márgenes y la reducción de los costes fijos.

Manteniendo el guidance para 2024

Fluidra mantiene su guidance para 2024. La compañía prevé para 2024 unas ventas de entre 2.000 y 2.150 millones de euros, un EBITDA de entre 440 y 490 millones de euros y un Beneficio de Caja Neto de entre 1,07 y 1,25 euros por acción.

Eloi Planes, Presidente Ejecutivo de Fluidra, afirma: "Estoy satisfecho con los resultados presentados hoy. Con este rendimiento y la evolución positiva en abril, estamos bien situados para cumplir nuestro guidance.

Estamos creando un grupo estructuralmente más fuerte, ampliando márgenes y mejorando la eficiencia de forma sostenible. Con nuestro enfoque centrado en el cliente, la oferta de productos innovadores, la amplia presencia geográfica y el liderazgo en piscinas conectadas y sostenibles, tenemos confianza en nuestro futuro y la capacidad para crear valor para nuestros grupos de interés".

Consejo de Administración

Fluidra ha propuesto a la Junta General de Accionistas la distribución de un dividendo de 0,55 euros por acción con cargo a los resultados de 2023. Esta propuesta implica un 50% de payout del Beneficio de Caja Neto de 2023. El desembolso total, supeditado a la aprobación por parte de la Junta General de Accionistas que se celebrará hoy, ascenderá a un máximo de 106 millones de euros. De aprobarse, Fluidra realizará un primer pago de 0,30 euros por acción el 3 de julio y otro de 0,25 euros por acción el 3 de diciembre de 2024.

Además, el Consejo de Administración de Fluidra también ha propuesto a Olatz Urroz García como consejera independiente y la reelección de Esther Berrozpe y Brian McDonald como consejeros independientes de la compañía.

Medidas alternativas de rendimiento (APMs)

Los estados financieros de Fluidra se elaboran de acuerdo con las NIIF y demás normativa aplicable. La información financiera presentada en este documento también incluye Medidas Alternativas de Rendimiento ('MARs'). Para más detalles, por favor consulte documento "Medidas alternativas de rendimiento" de nuestra página web link.

